

Golf

Le golf veut « démocratiser » son image

Assemblée générale de la Ligue à Plérin. Le président Bertrand Tessier souhaite donner une nouvelle image à la discipline.

« Le golf est l'un des sports les moins chers pour un enfant », a déclaré le président de la Ligue de Bretagne Bertrand Tessier, hier lors de l'assemblée générale, à Plérin. Il estime le coût de la pratique à 150 € par an. « **Afin de gagner des licenciés, on travaille aussi sur une meilleure pénétration dans le milieu scolaire.** » Même si des passerelles existent déjà avec certains collèges de la région, la volonté est de les inciter à se rendre davantage sur les golfs avec les élèves. « **Depuis quelque temps, le golf bénéficie d'une meilleure image. Les mentalités évoluent. La discipline n'est pas réservée à une élite, bien au contraire. On veut démocratiser ce sport, car il est accessible à tous.** »

Chiffres. La Ligue compte 15 614 licenciés contre 14 977 l'an passé, soit une augmentation de 4,5 %. Cela situe la Bretagne au-dessus de la progression nationale (3,29 %). Au niveau des golfs, là aussi la tendance est à la hausse. Avec les ouvertures à Dinan, Yffiniac ou encore Caden, on en recense désormais 38 dans la région.

Entraîneur. Depuis le 1^{er} janvier, la Ligue a désormais un nouvel entraîneur en la personne de Mickaël Maheo. Professeur d'éducation physique de formation, il a comme rôle de coordonner



David Chooin

Lors de l'assemblée générale de la Ligue de Bretagne, le président Bertrand Tessier (au centre) a dressé un bilan plus que positif en présence de Georges Barbaret et de Christian Caradec, directeur de la DRJS (à droite).

l'action avec l'ensemble des clubs. Il travaillera en collaboration avec le Conseiller technique régional Alain Frangeul.

Un effort vers les jeunes. Du côté des résultats, les Bretons ont été, en 2009, « **un peu au creux de la vague** », poursuit Bertrand Tessier. Rien d'inquiétant toutefois, « **c'est cyclique** ». La région, qui comptait trois champions de France ces dernières années, doit donc remonter la pente en 2010. Pour cela, « **nous allons insister sur les moins de 13 ans. Ces jeunes sont multiscartes et pratiquent plusieurs sports à la fois.**

Notre but est de les fixer sur le golf. »

Jeux olympiques. Sport olympique à partir de 2016, la discipline va « **gagner en reconnaissance** ». Pour 2018, le président de la Fédération Georges Barbaret, présent hier, l'a confirmé, la France sera candidate à la Rider Cup. Cet événement d'audience internationale regroupant les meilleurs golfeurs américains et européens se déroulerait près de Versailles. À noter que le Challenge Tour de Pléneuf-Val André aura lieu du 3 au 9 mai et le Dinard Ladies Open du 15 au 17 avril.